

## REFERENCES (par oomark) Grandeur

15-05-2012

Références (par oomark) n° 1271 Abonnez  
vos amis et relations en cliquant ici

Rédigé mercredi 16 mai 2012 - 08:00

Commentaire en bas de page

Diagonales,

par  
Jean-Jacques Salomon

Quand on aime, on ne compte pas

Ne sachant pas toujours comment désigner les proches du nouveau président de la République, les journalistes les qualifient d'amis de quinze ans, amis de vingt...(suite)

Topo : " Le sens de l'honneur : ça se perd "

Entreprise, années 1980 :

- On décide d'investir dans un projet
- Un jeune cadre est chargé de le piloter
- Trois ans après, le projet ne décolle pas : on y met fin
- La direction générale estime rétrospectivement que le projet constituait une erreur stratégique
- Le Président convoque le jeune cadre pour le remercier d'avoir fait de son mieux
- Il lui recommande de ne pas se sentir coupable
- Et lui annonce une promotion

Faut-il échouer pour réussir ?

Entreprise, années 2000 :

- On décide d'acquérir une entreprise
- Un jeune cadre s'en voit confier le management
- Deux ans après, l'opération apparaît comme un choix stratégique erroné
- On revend en catastrophe la nouvelle filiale
- La direction générale estime que le jeune cadre aurait, dès le début, dû recommander qu'on s'en sépare
- On fait savoir au jeune cadre qu'on regrette de lui avoir fait confiance
- Le DRH est chargé d'organiser son départ

J'assume : on le dit plus qu'on ne le fait

" L'honneur et le profit ne couchent pas dans le même lit." Cervantes

Quand on aime, on ne compte pas : « Ktisis ». Sur cette mosaïque grecque, la déesse de la création Ktisis tient dans un objet dans sa main droite. De quoi s'agit-il ?

Réponse  
avec

Culture RH : Un employeur est-il tenu de payer l'amende pour un excès de vitesse commis sur l'un de ses véhicules professionnels ?

Réponse avec

Culture  
COM

: Dans une ville des Etats-Unis, un restaurant a installé un dispositif publicitaire en forme de bouche. A la place des dents : des feuilles amovibles comportant l'adresse et la description de l'établissement. L'idée s'est révélée contre-productive. Pourquoi ?

Réponse  
avec

Quartier latin

: Le grand architecte américain Frank Lloyd Wright n'assista pas à l'inauguration de sa plus de sa plus célèbre construction, le musée Guggenheim de New York. Pourquoi ?

Réponse

## Culture Fi

: L'&rsquo;hiver 1709-1710 provoqua une grande souffrance dans le royaume de France. Mais notre système fiscal d'aujourd'&rsquo;hui lui doit cependant beaucoup. Pourquoi ?

Réponse  
avec

## La photo du jour

: Escrime, Encyclopédie de Diderot et d'Alembert.

Partager  
sur  
twitter